



Die dünne Haut der Erde – Unsere Böden

Eine Sonderausstellung im Naturhistorischen Museum
mit Fördermöglichkeit durch das Land Oberösterreich

Der Boden ist für viele noch ein verborgenes Geheimnis. Lange Zeit wussten die Menschen nicht, was genau sich unter der Erde abspielt und welche Bedeutung der Boden für das gesamte Ökosystem mit sich bringt. Die aktuelle Ausstellung im Naturhistorischen Museum Wien erzählt von der unglaublichen Vielfalt des Bodenlebens sowie von deren Entstehung, aber auch von der durch Menschen verursachten Zerstörung der fruchtbaren Böden und das damit verbundene Verschwinden von ihren Bewohnern.

Nutzen Sie die Chance „Die dünne Haut der Erde“
bei dieser Sonderausstellung kennen zu lernen!

Mehr Infos unter https://www.nhm-wien.ac.at/die_duenne_haut_der_erde

Ausstellungszeitraum: Bis 03. März 2025

Fördermöglichkeit durch das Land Oberösterreich

Durch die vom Land angebotene Förderung „Bewusstseinsbildende Maßnahmen und Aktionen zum Umweltmedium Boden in Oberösterreich“ können Kosten für Anreise, Eintritt und Workshop bis zu 80 % erstattet werden (gefördert werden Gruppen wie Vereine, Bildungseinrichtungen, Institutionen, etc).

Infos zur Beantragung unter <https://www.land-oberoesterreich.gv.at/120123.htm>

Senckenberg; © Bernd Poeppelmann



INFO
Sonderausstellung



INFO
Fördermöglichkeit

